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 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
皆さん、お疲れ様です。 
今日は今年度の第 1 回目の移動例会、ふれあい農園で
の活動となります。 
ふれあい農園は井上会⻑の年度から 4 期目に入りました。 
会⻑エレクトの時に、清水実⾏副委員⻑から⼤変だという
お話を伺っていましたが、今期も最後は快く引き受けて下さ
いました。 
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ですから、皆さんには出来るだけ⼤勢の参加をお願いしたい
と思います。今期も農園の日常の手入れ、そして全ての作
業の準備をお願いしている清水実⾏副委員⻑には、どうぞ
感謝の気持ちを持って頂き、そして作業に協⼒して頂きた
いと思います。 
高塚実⾏委員⻑の指⽰の下、会員一致団結して作業を
⾏いたいと思います。 
収穫まで数か月かかりますが、協⼒してやって参りたいと思
いますので、どうか皆さん、よろしくお願い致します。 
 
 幹事報告  幹事 須藤  丈 
幹事報告は、次回例会に持ち越させて頂きます。 
先日、ふれあい農園の高塚実⾏委員⻑と清水副委員⻑、
そして柏⽥副会⻑、⼟居会計が、既に農園の一部の草刈
りを⾏って下さいました。 
本日は残った部分を皆さんで⾏って頂くことになります。 
⼤変暑い中ですが、実⾏委員⻑の指⽰の下、事故のない
ように気を付けて活動して頂きたいと思います 
 
 本日のプログラム  
移動例会「ふれあい農園」 
担当 ふれあい農園実⾏委員会 委員⻑ 高塚 信和 
皆さん、こんにちは。 
今日は熱中症になりそうな程、良い天気となりました。 
先程、須藤幹事から報告がありましたが、先週の 7 月 21
日に柏⽥副会⻑の他 4 名で 3 時間半程の作業を、⾏っ
ています。雨が続いていたので、どんどん雑草が生えていまし
たので、早く刈らなければと思い⽴ち、曇天の中での作業で
したが、頑張って参りました。 
とうきび畑、枝豆畑の一部、かぼちゃ畑の一部の草刈りは 

 
終了しました。今日はじゃがいも畑と枝豆畑の一部の草刈
りを集中的に⾏いたいと思います。 
現地では、清水実⾏副委員⻑が早速作業に取り掛かれ
るように用具を準備してくれています。 
また、⽻生会⻑、加藤晶啓会員より熱中症予防に飲料の
差し入れをして頂きました。心遣いに感謝します。作業終
了後、皆で戴きいと思います。 
それでは、皆さんどうぞよろしくお願い致します。 

 
 
 

 

例会出席状況 （2011 年 7 月 26 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 17 名 
欠席者数（内：無断欠席）  15（4）名 
出席率（前回例会）  53.13（81.25）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  17 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ ⽻生有三/ 副会⻑ 柏⽥欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者） 
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 NEWS & TOPICS  
会報編集人より 
⻑年、会報作成に携わってきた私ですが、本号から事務
局(上野事務局員)に会報監修・作成をお任せすることに
なりました。しばらくの間は、口と手を挟ませて頂きますが、
丸 6 年間担当していた会報づくりから GOOD BY!!であり
ます。手抜きと拙い内容の会報で、皆さんには⼤変ご迷惑
をお掛けしました。⻑い間、誌⾯にお付き合い頂き、感謝
申し上げます。ありがとうございました。 
今後は、事務局発信の会報となりますが、「ちょっと一言」
「職場の出来事」･･･等、例会内容以外の新しいコラムの
掲載等も検討中です。こうご期待！ 

さて、最後にお願いです。 
会報づくりは、意外に⼤変な作業です。まずは原稿づくりが
一苦労であります。例会で発言があった⽅々の少しばかり
意味不明的な内容を解りやすく解釈しながら修正、発言
では(たぶん)ジョークなのでしょうが、そのままでは文字に出
来ない内容の修正。正味 1 時間近くの発言内容に全て
目を通さなくてはなりません。それから入⼒作業となります。
会報づくりは毎週の業務です。これって口で言うよりも⼤変
なことです。そんな血と汗で綴られた会報が、レターBOX に
⼭積み、例会場の机に放置したまま退席というのは、少し
残念なことです。 
会報監修は、これから事務局が担当します。BOX、机に
放置されない会報づくりを目指して頑張って頂けると期待し
ますが、どうか皆さんも作る側のことを少々ご記憶頂きなが
らご協⼒頂けると嬉しく思います。 
おわり。 
 
 
 SCHDULE  

 

８
月

☆8 月は、会員増強及び拡大月間です。

2 日
★通常夜間例会「クラブ協議/会員増強と拡⼤」
[担当/会員増強･維持委員会(坂井委員⻑)、
須藤幹事] 

9 日 通常例会「未定」[担当/ロータリー情報委員会
(⽩⽊委員⻑)] 

16 日
★移動親睦夜間例会「レストランインター 〜商
⼯会議所会頭瀧澤順久⽒を囲んで〜」 [担当/
親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

23 日 移動例会｢ふれあい農園・収穫祭｣ [担当/ふれ
あい農園実⾏委員会(高塚委員⻑)] 

30 日 休会（月末） 

９
月

☆9 月は、新世代のための月間です。

6 日

★通常夜間例会「クラブ協議/アイドリング・ストッ
プ 〜卓話 千歳交通㈱ ⽀店⻑ 五⼗嵐慎一
様〜」 [担当/エコプロジェクト実⾏委員会(⽻芝
委員⻑)、須藤幹事] 

13 日 移動例会｢ふれあい農園｣ [担当/ふれあい農園
実⾏委員会(高塚委員⻑)] 

20 日 ★親睦夜間例会｢市⻑⼭口幸太郎⽒を囲ん
で｣ [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

27 日

移動例会｢⽀笏湖周辺・復興の森づくり｣＆親睦
野外バーベキュー会 [担当/緑化保全推進実⾏
委員会(佐々⽊俊哉委員⻑)、親睦活動委員
会(井上委員⻑)] 

10
月

☆10 月は、職業奉仕月間・米山月間です。

4 日 移動例会「職場訪問/コトロパーク」 [担当/職
業奉仕委員会(鈴⽊委員⻑)、須藤幹事] 

11 日 移動例会｢ふれあい農園｣ [担当/ふれあい農園
実⾏委員会(高塚委員⻑)] 

 


